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Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às 19h30min foi realizada a 1ª 

Reunião Ordinária da Comissão Regional Eleitoral – CRE do processo eleitoral das eleições 

extraordinárias para Seccional de Marabá / CFESS-CRESS 2023/2026 sendo coordenada pela 

presidente da CRE, Maria Geice de Lima Cordeiro, e da membro titular da CRE, Suely Lobo 

da Costa. Também estiveram presentes membros da Subcomissão Eleitoral de Marabá, Sra. 

Ana Giselle Dias, Gildane de Freitas Lima e Lucélia Lopes de Souza. Compareceram as/os 

representantes da Chapa 1-"REACENDENDO AS CHAMAS DE COMPROMISSO E 

LUTA", Joelma Magalhães Pelizzaro Souza e Débora do Socorro Beltrão, e representantes da 

Chapa 2-"DEMOCRACIA E DIREITOS HUMANOS: SECCIONAL SOMOS NÓS",  

Reginaldo dos Santos Carvalho. A assessora Jurídica do CRESS-PA, Paula Regina Barbosa 

dos Santos e a auxiliar administrativo da Seccional de Marabá, Cristiane Cantanhede. Após 

apresentação inicial dos presentes, a Presidente da CRE, Geice, informou que por motivos 

pessoais não conseguiria conduzir a reunião até o final, de modo que a membro efetiva da 

CRE, Suely, conduziria os trabalhos. Inicialmente Suely informou que o motivo da reunião 

era alinhar o debate entre as duas chapas, bem como marcar data, horário, local e regras para 

o debate. O representante da Chapa 2, Reginaldo expôs sua percepção sobre as dificuldades 

de realização do debate, alegando o tempo para a mobilização e a dificuldade de acesso dos 

profissionais, o que acarretaria em pouca participação e não atingindo o objetivo proposto, e 

propôs que fosse realizado um vídeo pelas chapas, para divulgação nas redes sociais do 

CRESS-PA. A representante da Chapa 1, Joelma, referiu que ao reunir com seus colegas de 

chapa eles também entenderam que o debate ficaria impossibilitado de ser realizado, visto 

exigir um tempo para preparação dos membros, e também um tempo para mobilização, bom 

como a dificuldade de logística no município. Em seguida, a outra representante da Chapa 1, 

Débora em acordo com a candidata coordenadora de sua chapa, acrescentou que o objetivo 

do debate não seria atingido, apesar de concordar que o debate é uma boa ferramenta para 

expor as propostas de cada chapa. Em seguida, Ana Giselle, ratificou o que já haviam falado 

sobre a falta de tempo, e que o vídeo atingiria maior número de profissionais. Ambas as 

chapas referiram que no debate realizado em março/2023 perceberam pouca mobilização dos 

profissionais para participação presencial, o que lhes teria deixado desmotivados. Suely 
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expôs a importância do Debate, ressaltou que percebe que as chapas tem condições de 

realizá-lo, que haveria possibilidade de deixar a gravação do debate no site do CRESS, 

sugeriu a data de 18/10/2023 para sua realização; contudo, considerando os argumentos 

apresentados pelas chapas, Suely solicitou que as chapas definissem sua posição acerca da 

mobilização da categoria, pois alguns encaminhamentos precisariam ser tomados, tais como 

solicitação de passagens e diárias dos membros que iriam para Marabá, para mediar o Debate, 

caso ocorresse. Devido à extensão do horário da reunião, algumas divergências de opiniões e 

a necessidade de definir a forma de divulgação das informações pelas chapas o grupo definiu 

por fazer uma outra reunião no dia 13/10/2023, às 19:30, também virtualmente pela 

plataforma TEAMS, já com a participação do representante da comunicação CRESS/Pa, para 

orientar e ver a possibilidade da realização do vídeo com as propostas de cada chapa, caso 

assim fosse definido pelos(as) representantes, considerando os eixos do conjunto CFESS-

CRESS que precisam ser debatidos. Suely informou que encaminharia a minuta com as 

regras do debate por e-mail para apreciação das chapas e devolutiva na próxima reunião. 

Nada mais tratar, eu Suely Lobo da Costa, membro efetivo da CRE-CRESS 1ª Região, lavrei 

a presente ata, que segue assinada pelos(as) membros(as) da Comissão.  
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